
SPD

im Kreistag Darmstadt-Dieburg

Pressemitteilung

14. Dezember 2021

Wechsel an der Spitze der SPD-Kreistagsfraktion

Werner Schuchmann wird Fraktionsvorsitzender

Der Ober-Ramstädter Bürgermeister, Werner Schuchmann, wird zum 01.01.2022 neuer Vorsitzender der SPD-Kreistagsfraktion Darmstadt-Dieburg. Die Fraktion wählte Schuchmann einstimmig zum neuen Vorsitzenden. Werner Schuchmann übernimmt das Amt von Christel Sprößler, die zum 01.01.2022 neue Sozial- und Jugenddezernentin des Landkreises wird.

Die Mitglieder der größten Fraktion im Kreistag dankten Christel Sprößler für ihr langjähriges Engagement für und in der Fraktion. Zehn Jahre führte die Roßdörfer Bürgermeisterin ruhig, besonnen und als Teamplayerin die Fraktion und organisierte in dieser Funktion die jeweiligen Koalitionen im Kreistag. „Es war eine tolle und erfolgreiche Zeit und es hat Spaß gemacht mit dieser Fraktion und Landrat Klaus-Peter Schellhaas und der Sozial- und Jugenddezernentin, Rosemarie Lück, zusammenzuarbeiten. Wir haben u.a. in den Schulen, bei der Mobilität und im sozialen Bereich viel für den Landkreis und seine Bürgerinnen und Bürger erreicht“, erklärte Christel Sprößler und freut sich nun auf ihre neue Funktion als hauptamtliche Beigeordnete.

Nach der Wahl kündigte Werner Schuchmann an, dass er die Fraktion im Stil von Sprößler weiterführen wird. „Es liegt viel Arbeit vor uns: Corona-Pandemie, Haushaltskonsolidierung und die Bekämpfung des Klimawandels. Wir haben aber in der Vergangenheit schon vieles umgesetzt und wir werden auch diese Herausforderungen meistern“, unterstrich Werner Schuchmann.

Neben der Wahl eines neuen Fraktionsvorsitzenden wählte die SPD-Kreistagsfraktion auch Markus Crößmann (Roßdorf) zum neuen stellvertretenden Fraktionsvorsitzenden. Crößmann gehört dem Kreistag seit 2021 an und ist im Haupt- und Finanzausschuss aktiv.

Ansprechpartner:

SPD-Fraktion: (06151) 881-1370